

## Herzlich willkommen!

Die Nachmittage sind für alle, die in Wiesendangen und in der Umgebung wohnen. Sie finden im Saal der katholischen Kirche in Wiesendangen statt und dauern von 14 bis ca. 16 Uhr. Dazwischen wird ein Zvieri serviert.

Es ist keine Anmeldung nötig.

Der Eintritt ist frei. Die Kollekte ist für die Stiftung Kifa Schweiz, die Familien von Kindern und Jugendlichen mit Behinderungen oder chronischen Krankheiten entlastet, und das Hilfswerk Yanapay in Ecuador, das indigene Kichwa-Gruppen mit Hilfe zur Selbsthilfe unterstützt, bestimmt.

Wer abgeholt werden möchte, meldet sich bis am Freitag vorher beim Sekretariat der ref. Kirche, per Tel. 052 337 29 08 oder per E-Mail an [sekretariat@kirchewiesendangen.ch](mailto:sekretariat@kirchewiesendangen.ch)

Ref. Kirchgemeinde  
Evelyne Haymoz  
Sozialdiakonin  
Kirchstrasse 6  
8542 Wiesendangen  
Tel. 077 265 77 50  
[evelyne.haymoz@kirchewiesendangen.ch](mailto:evelyne.haymoz@kirchewiesendangen.ch)  
[www.kirchewiesendangen.ch](http://www.kirchewiesendangen.ch)

Röm.-kath. Pfarrei St. Stefan  
Walter Breitenmoser  
Verantwortlicher Diakonie  
Wannenstrasse 4  
8542 Wiesendangen  
Tel. 052 335 39 23  
[walter.breitenmoser@martin-stefan.ch](mailto:walter.breitenmoser@martin-stefan.ch)  
[www.martin-stefan.ch](http://www.martin-stefan.ch)

**reformiert\_katholisch**  
Kirchen in Wiesendangen

# Seniorenachmittage 2023/2024

**im Saal der katholischen  
Kirche in Wiesendangen  
14.00 Uhr**



## Dienstag, 14. November 2023 • Ernest Hiltenbrand



### Von den Glasfenstern des Strassburger Münsters zu den Kichwa Indianern in Ecuador

Ernest Hiltenbrand wirkte nicht nur als Kunstglaser am berühmten Strassburger Münster «Notre-Dame» mit, sondern studierte auch Horn am Konservatorium. Während 40 Jahren gehörte er dem «Winterthurer Musikkollegium» an. An diesem Nachmittag erzählt er aus seinem künstlerischen Schaffen und zeigt, wie ein Kirchenfenster hergestellt wird. Nach der Pause berichtet er über sein Hilfswerk in Otavalo, Ecuador.

## Dienstag, 5. Dezember 2023 • Markus Griesser



### Das Geheimnis des Weihnachtssterns

Was leuchtete da vor 2000 Jahren vom Himmel und wies den Weisen aus dem Morgenland den Weg nach Bethlehem? Und wie kamen die beiden österreichischen Schöpfer des bekanntesten Weihnachtsliedes «Stille Nacht» an den Himmel? – Markus Griesser, Astronom und Leiter der Sternwarte Eschenberg, gibt in seinem reich bebilderten Vortrag Einblick in seine Arbeit und erzählt uns zwei ganz spezielle Weihnachtsgeschichten.

## Dienstag, 16. Januar 2024 • Trio Expression



### Ukraine – Schweiz: eine musikalische Reise zwischen zwei Welten

Die drei Ukrainerinnen nehmen Sie mit auf eine spannende Reise zwischen Krieg und Frieden, Freude und Schmerz, Neuem und Bekanntem. Sie singen und spielen ukrainische Musik sowie weltbekannte Klassik und Populäres – sogar auf Schweizerdeutsch. Das 2022 gegründete Trio Expression, Valeriya Bernikova, Iryna Litvinenko und Sviatoslava Luchenko, ist für seine unkonventionelle Zusammensetzung von Saxophon und Bandura (ukr. Nationalinstrument mit 68 Saiten) bekannt.

## Dienstag, 20. Februar 2024 • Johannes Schwarz



### Zu Fuss nach Jerusalem und zurück

Ein aussergewöhnlicher Pilgerweg führte den Einsiedler Pater Johannes Schwarz zu Fuss nach Jerusalem und wieder zurück in seine Heimat. 14'000 Kilometer, 26 Länder, 15 Monate sind die eindrucksvollen Zahlen dieser Reise. Mit einer humorvollen Multimedia-Präsentation, die keineswegs nur Fromme schmunzeln lässt, schenkt er uns Einblick in seine Pilgerreise.

## Dienstag, 12. März 2024 • Tösstaler (Marionetten-)Theater



### Fräulein Ophelias Schattenspiel

Die Tösstaler Marionetten gibt es seit über 30 Jahren. In diesem Stück geht es um Fräulein Ophelia, die nicht Schauspielerin werden konnte, da ihre Stimme zu leise war. Und doch tat sie alles, um auf ihre Art der Kunst zu dienen – bis zuletzt. Erzählt wird uns die Geschichte von zwei Schauspielern aus Fleisch und Blut mit Schattenfiguren (keine Marionetten).